



La sécurité, ce n'est pas du cinéma !!!

Le 23 février 2025, l'Hôpital de Purpan a involontairement offert un spectacle digne d'un blockbuster à petit budget. Lors d'une extraction médicale qui devait être banale, un détenu a décidé de se transformer en cascadeur improvisé en effectuant un saut spectaculaire de 7 mètres. Entre le couloir de la radiologie et le rez-de-chaussée, on a assisté à une vraie scène d'action... mais sans les effets spéciaux, et surtout, sans filet de sécurité !

Heureusement, contre vents et marées, les surveillants chargés de l'escorte ont fait preuve d'un sang-froid et d'une réactivité hors pair !

Le Coup de Théâtre en Bref :

- **L'action inattendue** : En pleine extraction médicale, le détenu souffrant (qui ne voulait clairement pas jouer les figurants) s'est levé, a filé en courant et a sauté par-dessus la rambarde. Résultat ? Un plongeon de 7 mètres digne d'un cascadeur !
- **Des héros du quotidien** : Malgré le chaos ambiant, les surveillants ont gardé leur calme. Ils ont réagi instantanément, organisant la poursuite et coordonnant l'intervention, grâce à l'aide précieuse du brigadier-chef encadrement, avec une efficacité qui ferait pâlir un super-héros.
- **Un décor défaillant** : L'incident a mis en lumière une lacune flagrante : l'absence d'une chambre sécurisée. Sans ce dispositif, chaque extraction médicale devient un terrain de jeu risqué, propice aux numéros d'acrobatie non prévus.
- **Une demande répétée...qui ne trouve pas échos** :

Le SPS-CEA réclame depuis longtemps la création de cette fameuse chambre sécurisée sur le site de Purpan, mais jusqu'à présent, nos appels semblent se perdre dans les méandres administratifs.

Nos Revendications, avec le Sourire (mais sans compromis sur la sécurité) :

1. **Installer une chambre sécurisée** à l'Hôpital de Purpan, histoire de ne plus transformer nos interventions en scènes d'action non désirées.
2. **Réviser les protocoles d'intervention** pour que nos opérations se déroulent dans des conditions dignes d'un tournage bien encadré, et non d'un film d'horreur improvisé.
3. **Prendre au sérieux nos demandes répétées** : la sécurité de tous (agents, personnel médical et détenus) ne doit plus être laissée sans réponses appropriées.

La sécurité : ce n'est pas un sport extrême ! Ensemble, mobilisons-nous pour que nos interventions ne se transforment plus en scènes de film d'action raté. Le SPS-CEA ne laissera pas ce numéro de cirque devenir la norme !

Le SPS-CEA : votre syndicat, votre choix !